



佐久市立望月小学校  
学校だより



令和3年(2021年)

5月28日(金)

(文責：教頭)

第14回校庭運動会スローガン

## 心を燃やして、競技も応援も気持ちをこめてがんばろう！

47名の1年生を迎え、令和3年度の望月小学校がスタートしてから2ヶ月が経とうとしています。学校の周りの景色も、満開の桜から若葉青葉の新緑へと移りました。今週からは運動会の特別時間割が始まり、6月5日(土)の本番に向けて練習にも力が入ってきました。

そこで、運動会についていくつかお知らせをさせていただきます。

### ◆運動会についてのお知らせ◆

#### (1) 新型コロナウイルス感染症対策について

今年も基本的には昨年と同じ対策を講じながら運動会を実施します。さらに、この一年で気をつけなければならないポイントもはっきりしてきました。それは、手指の消毒とマスクの着用です。3密を避け、消毒をこまめに行い、マスクを正しく着用することで、昨年は実施できなかった運動会ならではの種目も今年は実施する方向で考えています。それぞれの種目を通して、子どもたちには次のことを感じてほしいと願っています。「つな引き」では、学年を超えて協力し、1つになったときの力強さを感じることができます。「竹引き」では、チームで作戦を考え実行することで、友だちと関わりあうよさを感じることができます。「騎馬戦」では、騎馬を組む仲間との一体感や、それぞれの騎馬がチームとして作戦を実行していく魅力を感じることができます。以下、それぞれの種目での感染対策をまとめました。今後よりよい感染対策を子どもたちと共に考え実行していきます。

#### つなひき(1・2年)(3・4年)

- ・全員、軍手を着用
- ・必要な児童はマスクを着用
- ・種目の前と後で手指消毒
- ・競技中は声を出さない
- ・綱を挟んで互い違いに綱を持ち、できる限り距離をとる

#### 竹引き(3年)

- ・全員、軍手を着用
- ・必要な児童はマスクを着用
- ・種目の前と後で手指消毒
- ・競技中は声を出さない。
- ・竹の本数を増やし、一本に人数が集中しないようにする

#### 騎馬戦(5・6年)

- ・全員、軍手を着用
- ・必要な児童はマスクを着用
- ・種目の前と後で手指消毒
- ・競技中は声を出さない
- ・競技時間を短縮する
- ・できるだけ対戦相手と手を組まない

子どもたちが安全で、より達成感を得られる運動会になりますよう、保護者の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。なお、熱中症予防としても、午前中の涼しい時間帯での開催、こまめな水分補給(マスクを外す)の対策をとらせていただきます。

#### (2) 観覧席および受付について

本校の校庭は広く、観覧席の面積からすると約1500名が集まっても人と人との間を1m以上空けることができます。家庭数約250戸、1戸あたり6名の方が来校されたとして1500人です。このことも踏まえて、来校されるみなさんの人数制限はしないこととしました。今年も校庭入り口・鉄棒付近に受付を設けますので、来週配付します受付票に来校される方全員のお名前や当日朝の体温等を記入していただき、受付で提出をお願いします。